

CDU Bad Laasphe: Wahlprogramm zur Kommunalwahl 2020

Unser Wille ist, Bad Laasphe wieder voran zu bringen. Nur mit Veränderungen und neuen Konzepten kann es besser werden. Der Weg dahin wird nicht einfach sein. Wir sind überzeugt, dass sich die politischen Forderungen an der Realität zu messen haben. Versprechen helfen wenig, wenn es nach der Wahl nicht möglich ist, die Pläne zu realisieren. Die Wahrheit heißt: Vieles ist wünschenswert, jedoch derzeit nicht finanzierbar. Grundlage einer soliden Basis sind Unternehmen, Arbeitsplätze, fleißige Bürger und eine Stadtverwaltung, die sich nicht scheut, Lösungen zu suchen und zukunftsorientiert arbeitet.

So kann Bad Laasphe wieder Stabilität in jeglicher Hinsicht erlangen.

Bürgerschaft der Kernstadt und der Ortschaften einbeziehen: Wir werden die Bedürfnisse in allen Teilen der Stadt berücksichtigen. Alle Bürger/-innen im Banfetal, der Kernstadt mit Puderbach und Niederlaasphe und dem Oberen Lahntal müssen Gehör finden. Ehrliche, frühzeitige und umfassende Beteiligung der Bürger/-innen ist notwendig. Wir werden uns weiterhin um die Belange der Bürger/-innen kümmern.

Deshalb werden wir auch nach der Wahl zuhören und Bürger nicht nur informieren, sondern aktiv einbeziehen.

Infrastruktur erhalten und instandsetzen: Wir möchten die Infrastruktur erhalten und ausbauen, jedoch Unternehmen, Einzelhändler und Anwohner nicht übermäßig belasten (keine Vollsperrung der B 62 mit uns). Das Freibad vor Ort, der Laden um die Ecke, der Arzt im Dorf, dafür lohnt es sich zu kämpfen. Wo etwas fehlt, muss ein Ausbau erfolgen z.B. Breitband, Radwege. Die ländlichen Regionen müssen gleich behandelt werden und aufgeholt.

Nur dann bleiben die Dörfer lebenswert und attraktiv.

Wald schützen und aufbauen: Unser Erholungsgebiet ist der Wald und die offenen Flächen. Diese gilt es durch gesunde Mischwälder stabil und nachhaltig aufzubauen. Dabei müssen die Interessen von Natur und Tourismus in Einklang gebracht werden. Die Erfahrungen und das Wissen sowohl des Regionalforstamtes Siegen Wittgenstein als auch der privaten Waldeigentümer werden wir einbeziehen.

Ehrenamt umfassend stärken: Wir wollen die Vereine nach den noch gegebenen Möglichkeiten der Stadt unterstützen. Jegliches Ehrenamt ist wichtig, sei es in Schützenvereinen, Sportvereinen, Fördervereinen, Dorf-/Heimatvereinen, Gesangsvereinen,. Das verstehen wir unter Heimat und Zusammenhalt. Das Ehrenamt und die Belange unserer Heimat gilt es zu fördern.

**Die CDU und Dirk Terlinden als Bürgermeister,
ein Neuanfang für Bad Laasphe und unsere Dörfer.**